



Providencia en peligro

Señor Director:

El comercio informal se apropió del espacio público y estranguló al comercio establecido en Santiago Centro, impulsando la migración de sedes bancarias y prestigiosas tiendas a otras comunas, atrayendo rateros y carteristas, desvalorizando la propiedad, degradando la calidad de vida de sus habitantes y desalentando el ingreso de visitantes de otros sectores y de turistas.

Este fenómeno ha ocurrido en muchas otras comunas —y ciudades— de Chile y ahora amenaza a Providencia, donde algunas tiendas de renombre ya han sido reemplazadas por establecimientos de categoría incierta.

HELIOS MURIALDO LAPORT

Profesor emérito. Universidad de Toronto